
東京国分寺ロータリークラブ 

第２５０８回      最 終 例 会 報 告     ― ６ 月 ２６ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 立川グランドホテル 

 

本日は、お忙しい中、東京武蔵国分寺ＲＣの廣瀬会長・角

田幹事にお越しをいただきまして、ありがとうございます。 

ソングリーダー ：  

小椋会員 
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○廣瀬 可世子 様 （東京武蔵国分寺ＲＣ 会長） 

○角田 桂司 様   （東京武蔵国分寺ＲＣ 幹事） 

○原 拓海 様 （２０１８－１９年度 青少年交換派遣生） 

○原 博一 様 （２０１８－１９年度 青少年交換派遣生 ご家族） 

○谷田 貞子 様   （谷田会員令夫人） 

○小椋 頴子 様   （小椋会員令夫人） 

○中村 卓也 様   （中村会員ご主人様） 

○清水 玉江 様   （中村会員お母様） 

○峰岸 弘美 様   （峰岸会員令夫人） 

 

昨年の７月からスタートいたしました  

２０１７－２０１８年度も役員・理事の皆

様方をはじめ、会員やそのご家族の皆

様にご協力をいただき、本日、無事に

最終例会を迎えることが出来ました。 

心より感謝を申し上げます。そして、交換派遣生の原拓海さ

んとご家族の皆様には、ロータリーの事業に積極的にご参加

をいただきましたこと、御礼を申し上げます。又、年度の途中

で、事務所の移転等でご苦労をおかけ致しました、事務局の

横山さんには大変お世話になり、ありがとうございました。 

昨今、多様性という言葉がよく聞かれます。ＲＣは、いろい

ろな職業や多くの経験を積み重ねた会員が、奉仕の思いを多

くの方々に提供し、より素晴らしい社会を実現しようと努力を

しています。会員は、さまざまな意見や主張があっても、クラ

ブとして集約されるその基準は、すべて奉仕というものによっ

て決定されることになります。今年度は、地域において障がい

者の皆様に対しての社会奉仕活動を実施し、こうした事業を

通して、健常者や障がい者、高齢者や子供たちも同じ時代を

生きる者同士として、お互いに理解をし合い、認め合い、生き

ていくことが出来るやさしさ溢れる社会を目指すことを最大の

目標に、１年間を過ごさせていただきました。又、今年度は現

役の３名の会員が亡くなるという、クラブにとりましては、大変

つらい出来事もございました。しかし、３名の会員の皆さんは

それぞれに、職業人として、社会人として、そして何よりも、奉

仕の思いを大切にするロータリアンとして、すばらしい人生の

存在感を見せていただきましたことに、改めて感謝を申し上げ

たいと思います。 

ＲＣは、会員それぞれのロータリーに対しての関わり方は、

さまざまではありますが、地域や社会、他の人々に対して、強

い奉仕の思いを持っていることは、同じであります。今年度の

テーマとして掲げました「明日に繋ごう奉仕の心」を、次年度

の中村会長、宍戸幹事にしっかりとバトンタッチをさせていた

だく事が出来たものと確信し、今年度、最後のご挨拶とさせて

いただきます。一年間、大変ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

  

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
「 明 日 に繋 ごう奉 仕 の心 」 

国際ロータリー会長 

イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー 

ロータリー：変化をもたらす 

ROTARY：MAKING A DIFFERENCE 

  

  

会 長 の 時 間  馬 場 会 長  

 

ロータリーソング   『 奉 仕 の 理 想 』 

 

本 日 の 司 会  峰 岸 Ｓ Ａ Ａ委 員 長 

 

開会宣言・点鐘  馬 場 会 長  

 

2017～2018年度  会長 馬場 文彦 

Vol52  No.44   平成 30 年 6月 26日 

国 歌 斉 唱   『 君 が 代 』 

 

四つのテスト唱和    

 お 客 様 紹 介  馬 場 会 長   

 



会員数： ４０名  免除： ８名 

メーキャップ済： ３名 

欠席： １名 出席率： ９６．８８％ 

≪前々回の訂正≫ 

メーキャップ済： ４名  欠席： ０名 

出席率： ８７．５％ → １００％ 

委  員  会  報  告 
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２０１７－１８年度最後の幹事報告

をします。 

６月１９日（火）の前回の例会後、

当年度最後のパスト会長会を開催し

ました。８名のパスト会長の皆さまが 

ご出席下さり暖かい労いのお言葉を頂戴しました。 

２２日（金）には、第２０回親子合同親睦ゴルフ大会が青

梅ゴルフ倶楽部で行われ、団体戦は当クラブの優勝となり

ました。懇親会も盛大に催されました。参加された選手の皆

さまありがとうございました。 

昨日２５日（月）は、東京武蔵国分寺ＲＣ最終例会に会

長・幹事が出席させていただきました。廣瀬会長・角田幹事

お世話になりました。 

今週の予定です。明日は、理事・役員・委員長慰労会を

「まる」で行います。連日での開催で申し訳ありませんが、

出席の方よろしくお願いいたします。 

今年度テーマ「明日に繋ごう奉仕の心」を自分のロータ 

リーライフのテーマに、「奉仕の心」を忘れず、明日に繋いで

いく活動を次年度以降も行って、中村年度を支えていきたと

思います。１年間、ありがとうございました。 

○馬場会長より中村次年度会長へ 

タスキ、会長バッジ、木槌の引継ぎ 

並びに中村次年度会長ご挨拶 

バッジとタスキを引き継

ぎました。５３代目の会長

をさせて頂く中村早苗で

す。出来ることを一所懸

命頑張り、楽しいＲＣを次

に引き継ぎます。皆さま方 

のご協力を宜しくお願いいたします。 

○鳥居幹事より宍戸次年度幹事へ 

タスキ、幹事バッジの引継ぎ 

並びに宍戸次年度幹事ご挨拶 

伝統と格式ある国分寺

ＲＣのバッジとタスキを譲

り受けました。とても重た

いです。会長を支え皆様

のご指導とご鞭撻を頂き

１年間楽しみたいと思い

ます。 

○小川パスト会長より 

馬場会長へ 

パスト会長バッジの 

進呈 

 

○原田パスト幹事より 

鳥居幹事へ 

パスト幹事バッジの 

進呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真左より：原田会員、小川会員、馬場会長、鳥居幹事 

役 員 引 き 継 ぎ 

◇東京武蔵国分寺ＲＣ 広瀬会長 

お招き頂きありがとうございます。

当初、会長になって大丈夫かと心配

しましたが、１年間頑張ってまいりま

した。親クラブの皆さま方のご支援、

ご協力によりやり遂げることができま

した。ありがとうございました。 

◇東京武蔵国分寺ＲＣ 角田幹事 

最終例会おめでとうございます。

馬場会長と鳥居幹事、１年間お疲れ

様でした。昨日は当クラブの最終例

会を迎えることができ、馬場会長、鳥

居幹事にお越し頂き、ありがとうござ 

いました。国分寺ＲＣの皆さま方に大変お世話になった１年

間、感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  鳥 居 幹 事  

 

出 席 委 員 会   清 水 委 員  

 

来 賓 挨 拶    

 



- ３/４ -  

小

椋会員  

東京武蔵国分寺ＲＣ：御祝 廣瀬会長・角田幹事（東京武

蔵国分寺ＲＣ）：本日はお招き頂きありがとうございます。

馬場会長、鳥居幹事お疲れ様でした。大変お世話になり 

○中村次年度会長より 

馬場会長・ 

鳥居幹事へ 

記念品と 

花束の贈呈 

 

 

◇会場監督・親睦活動新旧委員会の引き継ぎ 

○峰岸ＳＡＡ委員長より
 

藤岡次年度委員長へタスキの引継ぎ 

並びに藤岡次年度ＳＡＡ委員長ご挨拶 

大役を仰せつかりまし

た。入会は３年と２ヶ月、

経験は浅いです。皆さま

が出席して良かったと思

われ、外部講師の方が話

して良かったと思われる 

例会にしたいと思います。頑張っていきますので、ご協力を

宜しくお願いいたします。 

○井口親睦活動委員長より 

飯沼次年度委員長へタスキの引継ぎ 

並びに 

飯沼次年度親睦活動委員長ご挨拶 

２回目の親睦委員長で

す。奉仕と親睦はＲＣで

は両輪だと思います。楽

しいＲＣを目指し、親睦に

邁進いたします。ご協力

をお願いいたします。 

懇   親   会 

◇乾杯 ： 中村次年度会長 

馬場会長、鳥居幹事、１年間お

疲れ様でした。今年度の素晴らし

いことは、出席率で９７％を超え、

多摩中グループ、第２７５０地区で

１位でした。誇りに思います。全員 

一丸となった結果です。次年度も出席率を下げないように頑

張ります。全ての皆さまに乾杯。 

◇ご挨拶 ： ２０１８－１９年度 

青少年交換留学生  原 拓海 様 

国際ロータリー２７５０

地区、国分寺ＲＣにスポ

ンサーをして頂き、アメリ

カ合衆国ウィスコンシン

州に派遣させて頂く、 

東京都市大学付属高校 

１年の原拓海です。最終例会、懇親会にお招き頂きありがと

うございます。 先週の日曜日に地区の最終式典があり、晴

れて派遣候補生から派遣生になりました。 

目標は３つあります。 

①日本ではできない、アメリカだから出来ることをする。ヨー

ロッパの文化がアメリカでどのように発展したか。１１月の

中間選挙でトランプ政権の行く末を見る。移民、人種問題

などについて一般論ではなく、自分の経験に基づいたしっ

かりした考えを持ちたい。 

②自分の将来の夢を持つ。 

③小さな親善大使としての役目を果たす。幼稚園から空手

を始めました。日本の文化を伝え交流を持つ。ロータリー

の皆さまへの恩返しとして世界平和に少しでも貢献した

い。皆さま方のご支援、そして家族に対しても感謝いたし

ます。行ってまいります。 

◇退会ご挨拶 ： 原田会員 

入会し６年経ちました。大変勉

強になりました。大変お世話にな

り、ありがとうございました。国分

寺ＲＣの更なるご繁栄を祈念して

おります。 

 

◇司会 ： 井口親睦活動委員長 

◇馬場年度 皆出席者表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス   飯沼次年度親睦委員長  

  

閉 会 の点 鐘  馬 場 会 長 
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ありがとうございました。東京国分

寺ＲＣ様の益々のご発展をご祈念

申し上げます。清水玉江様：最終

例会に参加出来とても嬉しいで

す。誕生日を前に、ゴルフのドライ 

バーを新しく購入しました。今更とは言わずこれからどんど

ん使用するつもりです。すべてに感謝いたします。有難うご

ざいました。馬場会長・鳥居幹事：最終例会にお越しのお客

様ようこそいらっしゃいました。最後までどうぞ楽しんで下さ

い。「明日に繋ごう奉仕の心」２０１７－１８年度のクラブテー

マを１年間皆様のご協力、ご支援のおかげですすめること

ができました。大変お世話になりました。感謝して、今年度

最後のニコニコいたします。小椋会員：１９９３年、国分寺Ｒ

Ｃ入会以来満２５年、最終例会には私と家内は出席率１０

０％の珍記録達成です。健康に感謝して、ニコニコです！津

野田会員：馬場会長・鳥居幹事１年間お世話になりまして有

難うございました。心より感謝申し上げてニコニコいたしま

す。濱仲会員：馬場会長、鳥居幹事さん一年間お疲れ様で

す。関口会員：馬場会長・鳥居幹事、一年間の航海お疲れ

様でした。次年度も変わらぬご支援をお願いすると共に、中

村・宍戸丸がすばらしい船出となることを祈念してニコニコし

ます。高椙会員：馬場会長、鳥居幹事一年間お疲れ様でし

た。私もたまにしか出席できませんでしたが、大変素晴らし

い一年間でした。感謝の気持ちを込めてニコニコします。飯

沼会員：馬場会長・鳥居幹事一年間お疲れ様でした。柔軟

性の導入をもとにした１０年ぶりのクラブ細則の改正おめで

とうございます。武蔵国分寺ＲＣ廣瀬会長・角田幹事常日頃

からの心遣いに感謝します。照木会員：馬場会長、鳥居幹

事、一年間ありがとうございました。ニコニコ一杯の年でし

た。米国派遣の原さんは大いに楽しんできてください。お帰

りをお待ちしております。中村新会長、宍戸幹事、サポート

いたします。皆さまの心に大をつけて下さい。中村会員：馬

場年度の成功に心からニコニコします。鳥居幹事お疲れ様

でした。原田会員：馬場会長、鳥居幹事、一年間大変お疲

れ様でございました。併せて全クルーの皆様の無事帰港お

めでとうございます。又会員の皆様には６年間お世話になり

有難うございました。心より感謝申し上げ最後のニコニコを

致します。宍戸会員：馬場会長、鳥居幹事、一年間、大変お

疲れ様でした。次年度もご指導宜しくお願い致します。林会

員：馬場会長、鳥居幹事、一年間本当に有難うございまし

た。毎回馬場会長の格調高いお話を伺い、又鳥居幹事の

献身的なお姿にうたれました。井口会員：みなさん一年間 

ありがとうございました。ゴルフの上手な５人より：親子合

同親睦ゴルフにて団体優勝させて頂きました。ニコニコさせ

て頂きます。 

◇一年間の活動を振り返りビデオ上映 

◇中締め ： 照木次々年度会長 

馬場会長、鳥居幹事、長い１年

間お疲れ様でした。ありがとうござ

いました。我々楽しいＲＣライフを

実践できるのは、ご家族の皆さ 

ま方の思いやりとご理解のお陰で 

す。心から感謝申し上げます。原さんはトロンボーンを持っ

ていくとのこと。音楽は国境を越える力があります。肩の力

を抜き、リラックスし楽しんで下さい。お帰りをお待ちしてお

ります。 

次年度の方針は「インスピレーションになろう」。中村会

長、宍戸幹事、皆様の心に火をつけて下さい。皆様方のご

健勝と更なるご活躍を祈念し、手締めの音頭をとらせてい

ただきます。 

◇手に手つないで ： ソングリーダー 鳥居幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 馬場 文彦   幹 事 鳥居 尚之 

会報委員長 照木 信久   副委員長 國松 偉公子 
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